



11 Pièces

1100 m²

Réf. VP648

3 690 000 €

Raphèle-lès-Arles

Maison à vendre (13280)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Située en campagne, à proximité de Maussane les Alpilles, ce splendide mas authentique a été entièrement rénové en 2018. D'une surface habitable de 450 m², la demeure offre de nombreuses dépendances notamment un immense hangar de 320 m². Implantée sur une parcelle de plus de 20 hectares, vous apprécierez le calme et la sérénité de cette propriété de charme. La qualité de construction, la présence de platanes centenaires, les façades imposantes et les équipements luxueux sont autant d'éléments qui sauront captiver votre attention. La restauration, réalisée avec respect des volumes et des ...

Property near Maussane Les Alpilles, including a house of 450 m² entirely restored in 2018, as well as a local of 120 m², a shed of 320 m², a barn with hayloft of 160 m² and a local of 80 m², two drillings. This exceptional Provençal Mas, typical of the Crau domains, is located in the centre of more than 21 hectares of Crau AOC hay. You will be seduced by the quality of its construction, its hundred-year-old plane trees, its majestic facades and its luxurious equipment. The restoration carried out in the respect of the volumes and the original materials, knew to couple authenticity and ...

VON PEERC

29 bd Gambetta - 13210 ST-RÉMY-DE-PROVENCE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

